
Um estádio,
Dois milhões de pessoas.

Secretaria de
Turismo



Missão da atual
gestão da Setur



Atrair grandes eventos coorporativos, 
esportivos e culturais, nacionais e 

internacionais, dar mais visibilidade 
à capital do país a fim gerar 

oportunidades de emprego e 
renda para a população do DF.



O estádio é um instrumento de

desenvolvimento econômico e social

para todo o Distrito Federal. 

E já vem demonstrando isso.



“É bonito, excelente
por dentro e por fora.”

Jeromé Valcke, Secretário-Geral da FIFA.



Arena Multiuso



O Estádio foi projetado para ser  

uma arena multiuso e não

apenas um estádio de futebol. 

Seu objetivo é acolher os 

mais variados eventos.



Brasília na rota
dos grandes eventos

 



2015
+18 eventos realizados

 +5 jogos oficiais de futebol

+de 50 eventos já agendados até dezembro. 



“Jogar no Mané Garrincha
tem um gostinho especial.”

Neymar, jogador do Barcelona.



Visitação



Durante visitas guiadas já passaram pela arena:
turistas, alunos dos ensinos Básico, Fundamental
e Médio; estudantes de Graduação em Arquitetura
e Engenharia, além de moradores de todo o DF. 



“É uma arena
  magnífica.”

Ronaldo, o Fenômeno. 



Modelo de Gestão



Foi criado um grupo de trabalho, formado pela Setur,

Novacap, Terracap e SEGAD para estudar as possibilidades

para o Estádio e o futuro modelo de gestão do Mané Garrincha. 

Entre elas, uma concessão ou uma parceria público-privada

entre o Governo e o setor privado.



“É realmente de ficar
de boca aberta.”

Daniele Hipolyto, Ginasta Olímpica.



Futuro



CIDADE OLÍMPICA
É importante lembrar que o Mané Garrincha
será um dos palcos das Olimpíadas de 2016.

Brasília é Cidade Olímpica e sediará
jogos de futebol masculino e feminino,
com uma agenda maior que a da Copa,

totalizando 10 partidas.



“O Mané Garrincha 
é espetacular.”

Zico, ex-jogador.


